
議案第１号

定期借地権を結んで会館建設等費用に充てる件

について（案）

平成２７年６月１４日に開催しました第４５回広島県薬剤師会定時総会において、

「継続会」となりました第１プラン、第２プランにつきまして、一本化し、次期臨時総

会に諮るべく７月２１日午後７時から理事会を開催いたしました。

まず最初に、設計事務所の２次審査により、株式会社あい設計に決定した旨の報告が

あり、承認されました。

その後、定期借地権を結んで、会館建設等費用に充てる案が多数決で承認されました。

広島駅新幹線口エリアマネジメント推進調整会議（窓口：広島市都市整備局）に早期

に提出する必要があるため、平成２７年８月８日（土）に臨時総会を開催いたします。

二葉の里地区まちづくりガイドライン等を遵守し、第三街区、医療福祉ゾーンとして、

会館建設等用地６００坪を十分に活かしたまちづくりにみんなで参加したいと思います。
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